

ZWISCHEN ERINNERUNGEN UND WÜNSCHEN



Endlich wieder Weihnachtsmarkt in Eberswalde Wo lässt es sich besser zurückblicken und vorausschauen?

Das eine Jahr ist fast rum. Das andere fängt bald an. Die Einen wissen sofort, was ihr schönstes Erlebnis war. Andere sind froh, dass das Jahr bald vorbei ist, und sehnen die Silvesterraketen herbei. Und wieder andere wünschen sich für 2023, dass es genauso ausgeglichen weitergeht wie in 2022. Wir haben unsere Mitglieder zum Punsch- und Glühweintrinken auf den Eberswalder Weihnachtsmarkt eingeladen und sie nach ihren Erinnerungen und Wünschen gefragt.

Die fünfjährige **Emily** liebt Dinos und deshalb war der Ausflug in den Leipziger Zoo ganz klar das größte Erlebnis in diesem Jahr. 20 riesige Dinos konnte sie dort bestaunen – so groß, wie sie wirklich einmal waren. Ihr Lieblingsdino – der Triceratops – trägt drei Hörner auf dem Kopf, ist aber sonst ein ganz friedlicher Pflanzenfresser. Mama **Claudia Grimm** und Opa **Günter Grimm** kennen sich inzwischen auch ganz gut aus mit den Riesengestalten. ▼



Renate Kurth und **Heinz Possin** aus Finow erinnern sich an eine Bahnfahrt nach Düsseldorf zu den Kindern. „Natürlich waren wir viel länger unterwegs als geplant.“ Rückblickend können sie darüber lachen. Für 2023 nehmen sie sich nichts vor: „Das stresst doch nur.“ ▼



▲ Auch wenn's hier schon ganz schön dunkel ist: Für Wünsche ist immer Zeit. **Hans-Dieter Schäfer** und **Anita Schäfer** (rechts) aus dem Leibnizviertel wünschen sich Gesundheit. In diesem Jahr hat das nicht immer so geklappt. Deshalb haben sie gemeinsam mit Enkelin **Vanessa** gern die Gelegenheit genutzt, bei Glühwein und Punsch das Geschehene so langsam hinter sich zu lassen. Auf ein Neues!

▼ **Hans-Joachim Kratz** aus Nordend war begeistert von unserem Spaziergang durch BRAND.VIER, zu dem wir unsere Vertreterinnen und Vertreter im Herbst eingeladen hatten. „Das war toll organisiert. Wir hatten gute Gespräche mit den Mitarbeitern und haben gesehen, was sich alles getan hat. Die Geigenmusik auf dem Potsdamer Platz war wirklich beeindruckend.“

Odette Maksymiw, **Ulla Zantow** und **Gerda Schäpe** (von links nach rechts) aus dem Leibnizviertel wünschen sich Frieden und Gesundheit. Dass die Menschen, die arbeiten, vernünftigen Lohn bekommen und dass sie zu dritt so schön zusammen bleiben. Sie treffen sich einmal in der Woche. Auch in den vergangenen zwei Jahren haben sie daran festgehalten – draußen und jede auf ihrer Bank: „Not macht eben erfinderisch.“ ▼



Die 1893 unter sich. Von links: Unsere liebe **Buchhalterin Katrin Beutler** ist nach diesem Jahr dankbar für den Zusammenhalt in der Familie. **Techniker Steven Walter** hat im Juni ganz neu bei uns angefangen und kürt das zu seinem schönsten Erlebnis in 2022. **Techniker Torsten Hanke** hat das Beste noch vor sich: In 2023 heiratet er seine Verlobte. Und **Hausmeister Danny Mein** ist im Mai zum zweiten Mal Papa geworden. Für 2023 wünscht er sich eine Extra-Mütze Schlaf ☺ **Marketing-Teamleiterin Claudia Riethbaum** wünscht sich für 2023 viele so schöne 1893-Momente mit den Mitgliedern. Fotos: die 1893 ▶